

町内各地も紅葉が彩りました

10月下旬から11月下旬にかけて、紅葉が美しく色づき見ごろを迎えました。
この期間は町内各地でイベントが行われ、紅葉狩りに訪れた多くの観光客で賑わいました。



紅葉狩りを楽しむ多くの観光客（奥津渓）

越畑ふるさと村 秋の紅葉まつり

11月3日（金）越畑ふるさとセンターにおいて、第39回越畑ふるさと村秋の紅葉まつりが開催されました。会場では、ちびっこ餅つきやジューズ釣りゲームなどが行われ、多くの家族連れで賑わっていました。



白賀溪流 紅葉まつり

11月3日（金）白賀渓谷において、第10回白賀溪流紅葉まつりが開催されました。

白賀溪流紅葉まつりは今年で10周年を迎え、この日は多くのカメラマンや観光客で賑わっていました。もみじ平の休憩所では、なめこ汁が振る舞われており、舌鼓を打ちながら観光客は綺麗に色づいた紅葉を楽しみました。



第12回かがみのハーフマラソン&健康マラソン大会が開催されました

11月19日（日）、第12回かがみのハーフマラソン&健康マラソン大会が開催され、県内外から825人が出場しました。

今年の大会は、会場を鏡野町文化スポーツセンターに移して行われ、会場前の道路から距離・男女・年齢別の15種目に分かれてスタートしました。

沿道では、紅葉に染まる香々美川沿いのコースを駆け抜けるランナーたちへ大きな声援が送られていました。

